

## Kapolsek Gabuswetan AKP Joni Hadir Dalam Rakor Tingkat Kecamatan

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM](http://INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 13, 2023 - 07:25



*Kapolsek Gabuswetan AKP Joni Hadir Dalam Rakor Tingkat Kecamatan*

Indramayu,-- Forum Koordinasi Pimpinan Kecamatan (Forkompimcam) Tingkat Kecamatan Gabuswetan menggelar rapat koordinasi di Aula Balai Desa Druntenkulon, Kecamatan Gabuswetan, Kabupaten Indramayu, Rabu (12/07/2023) kemarin.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh Camat Gabuswetan Drs. Muhtarom, Danramil 1617/Gbw Kapten Inf Sugiyanto, Kapolsek Gabuswetan AKP Joni, S.H., Kanit Propam Aiptu Rokhman., Kepala UPTD Puskesmas Gabuswetan dr. Shaid Yamanidan Kepala UPTD Puskesmas Druntenwetan dr. Puspita Indah Pratiwi, Kepala KUA Gabuswetan Sdr. Ali Aleh Almi, S.Pd.I., Kepala Forum PGRI Kecamatan Sdr. Sulaeman, S.Pd., Perwakilan KORMI Kec. Gabuswetan, dan diikuti oleh para Kuwu Se-Kecamatan Gabuswetan.

Pada kesempatan itu Kapolsek Gabuswetan AKP Joni menyampaikan kepada para lurah agar aktif menjaga Kamtibmas dengan menginventarisir orang-orang yang berpotensi melakukan gangguan kamtibmas.

Kapolsek juga meminta agar meramaikan kegiatan malam hari dengan gerakan warga atau melakukan kegiatan siskamling serta menjaga lingkungan sendiri.

Beliau juga mengimbau agar konflik-konflik sosial dimasyarakat dimohon untuk benar-benar dicegah dengan melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Kapolsek dengan cara cepat, tidak ditunda, agar dapat selesai dan tuntas.

Lebih dari itu meminta agar melaporkan semua kegiatan masyarakat, sekecil apapun kepada Bhabinkamtibmas dan Kapolsek untuk dilakukan monitoring dan pengamanan seperlunya.

Kepada warga agar berhati hati ketika akan mendaftarkan diri atau keluarganya yang akan bekerja sebagai PMI (Pekerja Migran Indonesia)

“Jangan tergiur oleh iming iming atau janji manis untuk bekerja sebagai PMI dengan biaya yang murah, dengan syarat yang mudah jangan sampai tertipu agar dicek legalitas Perusahaan PT, Sponsor Agen yang akan di pilih.” Ujar AKP Joni.